

HERZLICHEN DANK

für die Anteilnahme zum Abschied von

Alice Lattmann-Bachmann

Danke allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn.

Danke jenen, die Alice immer besucht haben.

Ganz besonderen Dank dem Team der Stollenweid für die liebevolle Pflege, auch dem Ärzteteam der Gemeinschaftspraxis Hirzel.

Unser Dank richtet sich auch an Herrn Pfarrer Werner Wagner für die tröstenden Abschiedsworte und dem Organisten für die schönen Orgelklänge.

Ebenso herzlichen Dank für die Blumen, die Karten und Spenden für späteren Grabschmuck. Danke für die Spenden an die Ländliche Familienhilfe und für die Seniorenarbeit in Hütten.

Die Trauerfamilien